

Benefizabend der Lions zugunsten der Marco-Sturm-Stiftung

Einen glanzvollen Benefizabend mit rund 100 Teilnehmern hat der Straubinger Lionsclub veranstaltet. Mit Zaubershow und Livemusik, bei exquisiter Kulinarik in mehreren Gängen. Im Quartier 45 an der Landshuter Straße. Dahinter stand selbstverständlich ein guter Zweck: Ein Abend zugunsten der Marco-Sturm-Stiftung. Gerne wäre Marco Sturm persönlich vor Ort gewesen, doch wie so oft in diesen Zeiten, sein Flug von den USA nach Deutschland wurde gestrichen. Ein schönes Stück Arbeit war die Organisation dieses Events, bekennt Dr. Oliver Schneider, Präsident der Lions und federführend bei Vorbereitung und Durchführung des Abends. Die Idee war, ein tolles Essen zu planen und die komplette Gestaltung des Abends zum Selbstkostenpreis hinzukriegen, sodass der größte Teil der Einnahmen der Marco-Sturm-Stiftung zur Verfügung steht. Alle waren von Anfang an begeistert von Schneiders Idee, zogen mit und stellten gemeinsam einen „sensationalen Abend“ auf die Beine. Die



Stimmung entspannt und ausgelassen, sodass neben dem Eintritt auch noch fleißig gespendet wurde. Das Endergebnis steht noch nicht, gerechnet wird aber mit mehreren tausend Euro. Die Marco-Sturm-

Stiftung hilft krebserkrankten Kindern und deren Eltern durch diese schwere Zeit, vor allem dann, wenn Not herrscht und die Eltern es sich zum Beispiel nicht leisten können, ihrer Tochter oder ihrem Sohn vor



Ort beizustehen, was besonders wichtig wäre. – Im Bild: Josef Hiendl (v.l.) von der Marco-Sturm-Stiftung, Irmgard Scherübl, Mitglied im Vorstand des Vereins zur Förderung krebskranker und kör-

perbehinderter Kinder, mit Dr. Oliver Schneider, Präsident der Lions Straubing. Und ein Blick auf die stimmungsvolle musikalische Untermalung des Benefizabends (Bild rechts).
-red-/Foto: Lions